

## UN CHU ET UNE FACULTÉ DE MÉDECINE À ORLEANS !

Stéphanie Rist, Ludovic Bourreau, Jihan Chelly, Vincent Calvo, conseillers municipaux du groupe « Ensemble pour Orléans »

Suite à l'annonce par le Premier Ministre, le 22 février 2022, relative à la création d'un Centre Hospitalier Universitaire à Orléans, une mission a défini les modalités de mise en place de cette décision importante pour notre territoire. Les résultats de cette mission confirment le besoin d'une réponse forte aux enjeux médicaux locaux. La décision prise est donc : la création d'un Centre Hospitalier et une Faculté de médecine, leur implantation se fera prochainement à Orléans.

Suite à ces annonces, l'augmentation de la démographie des professionnels de santé se fera sur les prochaines années. Cependant, ces annonces rendent notre territoire plus attractif et de ce fait, le rend plus apte à attirer des médecins qui souhaitent s'implanter à proximité d'une Faculté de médecine ou d'un Centre Hospitalier Universitaire. Le nombre de médecins formés en Centre - Val de Loire passera de 300 à 500 ! L'amélioration de l'accès aux soins des Orléanais est en très bonne voie ! Notre engagement pour améliorer votre accès aux professionnels de santé est sans faille, pour vous et pour nous tous !

Contact : [gpe.enseblepourorleans@gmail.com](mailto:gpe.enseblepourorleans@gmail.com)